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Verbandsgemeinde mit ausgeglichenem Haushalt:  

„Die Arbeit der vergangenen Jahre trägt Früchte“ 

 

Der Haushalt der Verbandsgemeinde (VG) Montabaur ist ausgeglichen. Neue 

Kreditaufnahmen sind auch für 2015 nicht geplant. Die von den Ortsgemeinden 

und der Stadt zu leistende VG-Umlage wird erneut gesenkt. Das sind die 

Eckpunkte des Haushaltsplanes für das kommende Jahr, den die Mitglieder 

des Verbandsgemeinderats jetzt in ihrer letzten Sitzung in 2014 einstimmig 

verabschiedeten. 

 

… 

 

Der Löwenanteil der Investitionen wird auch im nächsten Jahr auf die Sanierungs- 

oder Neubaumaßnahme des Rathauses entfallen, berichtete Bürgermeister Schaaf. 

Die Bestandsuntersuchung habe erhebliche Baumängel ergeben. „Eine reine 

Sanierung ohne funktionale Verbesserungen ist wirtschaftlich nicht vertretbar.“ Eine 

städtebaulich sinnvolle Lösung setze aber ein einheitliches Vorgehen mit den 

Nachbarn rund um den Konrad-Adenauer-Platz und der Stadt voraus. Zuvor müsse 

jedoch eine Einigung mit den Eigentümern der Ladenlokale im Erdgeschoss des 

Gebäudes erzielt werden. „Aber es muss sein, und wir können es“, sagte Schaaf. 

Daher habe man im Jahr 2015 zwei Mio. Euro als Haushaltsansatz und für die Jahre 

2016/2017 jeweils vier Mio. Euro in der Finanzplanung vorgesehen. „Wenn wir so viel 

Geld ausgeben müssen, dann ist es unsere Pflicht mit größtmöglicher Sorgfalt zu 

planen, damit wir eine sinnvolle und zukunftsfähige Lösung schaffen.“ Dieser 

Meinung schlossen sich auch die Vertreter der anderen im VG-Rat vertretenen 

Fraktionen an.  
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